

## Kodim Bojonegoro Dukung Radio di Bojonegoro sebagai Media Informasi Masyarakat

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID](http://BOJONEGORO.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 26, 2022 - 04:55



BOJONEGORO, – Perkembangan Informasi Teknologi saat ini cukup pesat, bahkan saat ini masyarakat dengan mudah mendapatkan informasi dengan mudah dan cepat. Walaupun seperti itu, peran Radio masih sangat berpotensi untuk memberi manfaat bagi masyarakat.

Hal tersebut menjadi obrolan singkat dalam silaturahmi antara Pengurus Forum Radio Bojonegoro (FRB) bersama Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudho Purwanto, di ruangan kerjanya, Jum'at (25/03/2022).

“Radio masih sangat bermanfaat bagi masyarakat dalam bidang informasi, apalagi bagi mereka yang jauh dari internet, ” kata Letkol Arm Arif Yudo Purwanto.

Pria yang asli putra daerah Bojonegoro ini juga berharap, kedepan FRB dapat turut serta untuk mempublikasikan giat yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

“Dengan konsep kolaborasi antara Forkopimda di Bojonegoro setiap rabu kami menggelar Cangkrukan Bareng. Nah ketika sinyal internet tidak bisa dijangkau, Radio bisa ikut siaran langsung,” tuturnya.

Sementara itu salah satu pengurus FRB, Astitik Nirwati Agustina, menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan serta dukungan dari Kodim 0813 Bojonegoro untuk media Radio dalam perannya membantu penyebaran informasi.

“Silahkan kalau ada informasi yang penting, dan butuh cepat kabarkan ke kami, dan akan kami sebar ke anggota FRB untuk disiarkan ke pendengar,” kata perempuan yang juga pimpinan Radio Prima FM.

Seperti diketahui Forum Radio Bojonegoro (FRB) terbentuk sejak 2016 dengan 10 anggota Radio, dan anggotanya tersebar diwilayah Kabupaten Bojonegoro. Dari Radio Pemkab, Swasta dan Komunitas.

“FRB mempunyai program Kilas Berita Tiga yang diputar secara serentak setiap jam tiga sore, ” tambah Iwan Siswoyo, Pengurus FRB lainnya. Dari tiga materi di antaranya Informasi yang bersumber dari laman Pemkab Bojonegoro, Kodim 0813, Polres, serta Edukasi dan informasi potensi di Kabupaten Bojonegoro. (ombess)